

Los alumnos de las salas de tres años "A" y "B", en el marco del proyecto "Con mi cuerpo puedo", recibieron la visita de una odontóloga.

La Dra. Jimena conversó con los niños y les contó acerca de la importancia de tener una correcta higiene bucal. Informó acerca de los cuidados que hay que tener con los dientes para que no se enfermen y también les mostró cómo deben cepillarlos.

Los niños escucharon con mucha atención y curiosidad.

Es importante generar el hábito del cepillado desde pequeños para que sea incorporado con facilidad y permanezca a futuro.

***¡¡Muchas gracias!!***



